

Martes, 3 de Noviembre de 2009

EDUCACIÓN

Hoy se inaugura un nuevo curso de Educación Intercultural de SATE

Por **MUSTAFA HAMED**

Más artículos de este autor

Última actualización 03/11/2009@02:11:41 GMT+1

El Salón de Actos del Campus acogerá hoy la inauguración del Curso de 'Educación Intercultural. Multilingüismo y diversidad cultural de la Escuela de Postgrado' que organiza la Universidad de Granada y el Sindicato Autónomo de Trabajadores de la Enseñanza. El pistoletazo de salida de la actividad académica, dirigida fundamentalmente a profesores y estudiantes, correrá a cargo del catedrático Miguel Ángel Santos Guerra, con la ponencia "El valor de la convivencia y el reto de la interculturalidad".

El curso se inicia a las cuatro y media de la tarde, consta de 100 horas (10 créditos) y es "on line", y acabará el 30 de noviembre. La actividad tiene gran importancia para aquellos que aspiran a una plaza de profesor, dado que es válido para el apartado 3.3 del Baremo de interinidad de Melilla y Ceuta y cuenta con la homologación del Ministerio de Educación.

El Sindicato de Trabajadores de la Enseñanza (SATE-STEs) subraya que además, esta edición, al ser un curso de la Universidad de Granada, se valorará a todo el profesorado (en paro o interino) en la fase de concurso de los procesos selectivos convocados por el Ministerio, así como para concursos de traslados y sexenios o como créditos de libre configuración. También es valorado para acceder a otras Administraciones.

La fase "On line" se realizará a través de la 'Plataforma de Teleformación moodle', con temas de los materiales publicados en las anteriores ediciones de los cursos de intercultural organizados por SATE-STEs: "Construir desde la diversidad" (UNED Melilla 1996), "Aprendizaje del castellano del alumnado de habla tamazight" (UNED Melilla 2003), "Experiencias Interculturales en Melilla" (SATE-STEs y Facultad de Educación de Melilla 2005), "Agentes de Igualdad en contextos educativos interculturales" (SATE-STEs y Facultad de Educación de Melilla 2007) y "Aulas interculturales I y II" (SATE-STEs y Facultad de Educación de Melilla 2009).

Del importe de la matrícula, 87,58 euros, se habilitará un 15 % del presupuesto del curso para becas según las normas de la Universidad de Granada. SATE resaltó por último que la matrícula ha desbordado las previsiones y se ha tenido que ampliar el número hasta llegar a 150 plazas. Además el sindicato de enseñanza admite que existe un alto número de personas en lista de espera "con lo que tendremos que repetir el curso en febrero de 2010", apunta SATE.

¿Te ha parecido interesante esta noticia?  **Si (0)**  **No(0)**

Noticias Relacionadas

- > [La UGR y SATE analizan en un curso para profesores la educación intercultural de Melilla](#)
- > [Curso de agentes de igualdad en la educación intercultural](#)
- > [SATE-STEs ante el nuevo ministro de Educación](#)
- > [SATE organiza un nuevo curso sobre intercultural](#)
- > [La Universidad de Mayores inaugura de forma oficial su nuevo curso académico](#)
- > [En marcha el nuevo curso de agentes de igualdad en contextos coeducativos de SATE](#)
- > [SATE denuncia que el nuevo curso trae "pequeños avances pero aulas masificadas"](#)

[Portada](#) | [Hemeroteca](#) | [Búsquedas](#) | [LOCAL](#) | [DEPORTES](#) | [OPINIÓN](#) | [SEGURIDAD](#) | [SOCIEDAD](#) | [POLÍTICA](#) | [AYER Y HOY](#) | [EDUCACIÓN](#) | [EMPRESA](#) | [STAFF](#) | [CONTACTO](#) | [Tienda Yukap](#) | [concursos](#) | [\[RSS - XML \]](#)

Edita:

Prensa de Melilla S.L.

Polígono SEPES, Naves A-1 y A-2 / Calle La Espiga / 52006 MELILLA

Teléfono: 952-690000 [Contacto](#)

Diseño web: Cibeles.net | [Páginas creadas con](#)  [EditMaker](#)